

Premiere – Der Moneedn-Mondooch startet wieder

Es geht wieder los: Bei der Aktion „Moneedn-Mondooch“ haben alle Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Bayreuth Stadt und Land jeden Montag die Chance, 1.000 Euro zu gewinnen. Der Verein Rote Katze e. V. wurde am 16. Oktober als Gewinner gezogen.

Bayreuth, 21. Oktober 2020

Der Verein Rote Katze e. V. ist der 1. Moneedn-Mondoochs-Gewinner: Die Sparkasse gratuliert.

Über 1.000 Vorschläge gingen innerhalb einer Woche über WhatsApp unter 0921/7575 040 bei Radio Mainwelle ein. Gezogen wurde der Verein Rote Katze aus Bayreuth.

Der Rote Katze e. V. ist aus der umfangreichen Arbeit des Kreativladens Rote Katze hervorgegangen. Hier erfahren Menschen mit psychischen Beeinträchtigungen bei der Entdeckung und Entwicklung ihrer kreativen Begabungen wertvolle Unterstützung.

Der Verein sorgt für die räumlichen und materiellen Rahmenbedingungen, die für diese Arbeit erforderlich sind und die gleichzeitig den besonderen Bedürfnissen von Menschen mit Psychiatrieerfahrung Rechnung tragen.

„Ich mache einen großen Luftsprung. Es ist toll, so eine Unterstützung zu bekommen, die uns sehr gut weiterhilft“, freute sich Dr. Heike Schulz, die

1. Vorsitzende des Vereins Rote Katze, als sie von Christian Höreth telefonisch informiert wurde.

Silke Baumgärtner, die Glücksfee der Sparkasse, überreichte die 1.000 Euro: *„Ich gratuliere Ihnen im Namen der Sparkasse zum Gewinn. Ihre Arbeit ist Gold wert. Der Kreativladen ist ein wunderbarer Ort in der Innenstadt von Bayreuth, wo Kunst und Kreativität gelebt wird. Ich wünsche Ihnen weiterhin viel Erfolg.“*



Dr. Heike Schulz freut sich über 1.000 Euro (Mitte – mit Übergabegutschein) für den Verein Rote Katze. Links daneben Silke Baumgärtner (mit Moneedn-Mondoochs-T-Shirt) und rechts Christian Höreth und weiteren Verantwortlichen von Rote Katze e. V.

Hier geht's zur Homepage des Vereins Rote Katze e. V.:

<https://www.rotekatze-ev.de/>

Infos zum Moneedn-Mondooch

Wer kann am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Oktober 2020 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung kann mehrmals vorgeschlagen werden.

Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Oktober 2020) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp 0921/7575040 bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch´s bekannt gegeben?

Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt ab dem 19. Oktober 2020 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im „Mainwecker“.

<https://www.mainwelle.de/aktionen/sparkasse/>

<https://www.sparkasse-bayreuth.de>